
 

 
 
Februar 
 
02.02.25         11:00-18:00 Uhr Blutspendemarathon in den Zentralhallen 
12.02.25         14.30-15.30 Uhr Elternnachmittag Wichtelgruppe, die neuen                                
                                                  Die neuen Kolleginnen stellen sich vor 
 
März 
 
03.03.25          vormittags          Karnevalfeier mit den Kindern 
                                                  Kita normal geöffnet 
10.03.25         10.00-11.00 Uhr Erste-Hilfe-Kurs Wackelzähne 
 
11.03.25         10.00-11.00 Uhr Erste-Hilfe-Kurs Wackelzähne 
 
13.03.25         14.30 Uhr           Infonachmittag Zahngesundheit 
 
 
 
April 
   
04.04.25         15:00-17:00 Uhr Zuckerfest 
 
17.04.25                                    Osterfrühstück in allen Gruppen 
 
18.04.            ganzen Tag         Kita geschlossen, gesetzl. Feiertag 
                                                                Karfreitag 
 
21.04.25         ganzen Tag         Kita geschlossen, gesetzl. Feiertag  
                                                            Ostermontag 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 Mai 
 
01.05.25   ganzen Tag   Kita geschlossen, gesetzl. Feiertag  
                                                    Tag der Arbeit 
02.05.25                        Brückentag/Bedarfsbetreuung nach Anmeldung 
05.05.25    09:00 Uhr der Fotograf kommt 
                                   Sonderaktion mit kostenfreien Fotos 
07.05.25    14:00 Uhr     KIDS Führerschein Prüfung 
20.05.25-23.05.25          Waldtage Peter Pan  
23.05.25 Abschluss Waldtage Peter Pan, gemeinsam mit den Eltern 
26.05.25     16.00-17.00 Uhr Kennenlernnachmittag Wichtelgruppe 
29.05.25    ganzen Tag Kita geschlossen, gesetzl. Feiertag 
                          Christi Himmelfahrt 
30.05.25            Brückentag/Bedarfsbetreuung nach Anmeldung 
                 
Juni  
 
05.06.25    15.00-16.00 Uhr Kennenlernnachmittag Räubergruppe 
09.06.25 Kita geschlossen / Pfingstmontag 
13.06.25    15.00-16.00 Uhr Wichtelgruppe Elternnachmittag Kennenlernen der  
                                             alten und neuen Eltern der Gruppe 
15.06.25                               Stadtbezirksfest 
19.06.25 Kita geschlossen, gesetzl. Feiertag  
                               Fronleichnam 
20.06.25                              Brückentag/Bedarfsbetreuung nach Anmeldung 
30.06.25                              Ausflug der Wackelzähne in den Maxipark 

 
Juli 

 
07.07.25   14:00 Uhr Kita geschlossen/offizielle Verabschiedung der Wackelzähne 

mit den Eltern 
 
 
 

Die Einrichtung hat in den Sommerferien vom 14.07.25 - 05.08.25 
geschlossen. 

Eine Notfallbetreuung in der DRK Kita „Wasserwelt“ ist für Kinder ab 3 
Jahren nach Anmeldung möglich. 

 
 

 
 



 

 
Bitte vormerken: 
 

 
Voraussichtliche Veranstaltungs- und Schließungstage im 2. Kita-Halbjahr                                  

2025: 

 

03.10.25 Kita geschlossen / Tag der deutschen Einheit 

22.09.25 Elternratswahl 

03.11.25-05.11.25 Laternenbasteln 

10.11.25 17.30 Uhr St. Martin Umzug 

08.12.25 Nikolausfeier 

15.12.25 nachmittags adventliches Beisammensein in den Gruppen  

19.12.25 letzter Kitatag vor Weihnachten gemeinsames Frühstück in den Gruppen 
und Weihnachtsfeier mit den Kindern 

 
 

 

Die Einrichtung hat in den Weihnachtsferien vom 22.12.25 – 05.01.26 
einschließlich geschlossen 

 

 
 

   
 
 

 

 

 

 

 

Veranstaltungskalender 

der DRK Kita „Schatzkiste“  

im 1. Kita-Halbjahr 2025 

(Änderungen vorbehalten) 

 

 

 

 

 

 

 


